
Riunione del 29/02/2016 

L’assemblea annuale si apre in seconda convocazione il 29/02/2016 alle h 20:00 

Presenti: Carlo, Roberto, Daniela, Francesca e Connie 

Si eleggono presidente dell’assemblea Carlo Giorgetti ed il segretario Daniela Di Gioacchino. 

Si apre l’assemblea dei soci. 

 

BILANCIO 2015 

Il bilancio dell’associazione (allegato) risulta pari a zero avendo i soci contribuito con un versamento una 

tantum di 56,14 euro ciascuno per appianare il bilancio del 2014 chiusosi in passivo.  Il bilancio viene 

approvato. 

 

ASSOCIAZIONE GENITORI 

Non vi sono cambiamenti nelle cariche associative: 

 Carlo Giorgetti viene confermato presidente 

 Roberto Conti viene confermato vicepresidente 

 Daniela Di Gioacchino viene confermata segretario/tesoriere 

Vengono accolte le dimissioni di Corrado Troncone ed il numero di soci scende a 12. 

Il nome dell’associazone non e’ stato cambiato nel 2015 e rimarra’ per ora ASR13. 

 

PROGRAMMA 2016 

 Sistemazione dell’attuale sede   

 Continuare le attivita’ per l’acquisizione di una nuova sede 

 Supportare le attivita’ di raccolta fondi del gruppo scout 

 Supportare i ragazzi/capi nelle varie attivita’secondo esigenze 

 

SEDE SCOUT 

Purtroppo il condominio ex‐locali caldaia via Pindaro, su cui avevamo posto grandi aspettative, non ha 

approvato la concessione dei locali al nostro gruppo scout, quindi bisogna ricominciare da zero la ricerca della 

nuova sede. 

L’associazione genitori ritiene assolutamente prioritaria la sistemazione dell’attuale sede per moltissimi motivi 

educativi, di immagine, di decoro, di appartenenza, funzionali, etc....  tra cui il fatto che e’stata la causa di 

defezioni da parte di potenziali lupetti.  Riteniamo importanti: 

‐ un generale riordino ed una pulizia di fondo 

‐ rinfrescare la pittura 

‐ identificare la sede anche all’esterno (con simbolo CNGEI) 

‐ mettere una cassetta della posta 

‐ effettuare tutte le riunioni scout/genitori in sede 

Chiediamo che i capi scout si impegnino in tal senso e ci mettiamo a disposizione per qualsiasi tipo di lavoro e 

di supporto che dovesse essere necessario allo scopo. 

Per quel che riguarda le nuove ricerche di una nuova sede, abbiamo deciso di migliorare l’approccio, con dei 

riscontri piu’ rapidi delle possibilita’ che si presentano di volta in volta (tentativamente non lasciar passare 

piu’di 15 giorni) e tenendo un elenco dei tentativi effettuati per non perdere tempo ed essere in grado di 



valutare se e’ il caso di riprovare o meno.  Daniela si impegna a preparare una lista del pregresso entro il 

15/3/2016. 

Sappiamo che i bandi di concorso per l’assegnazione di terreni/locali sono bloccati nel nostro Municipio, che e’ 

tuttora commissariato; sembra che riprenderanno nel 2017. 

Intanto sono emerse nuove proposte durante la riunione (tra parentesi i responsabili di verifica): 

‐ eventuali locali disponibili del Consorzio di Casalpalocco (Connie) 

‐ locali sfitti a Malafede (Pierluigi) 

‐ contattare un agente immobiliare di nostra conoscenza (Connie) 

‐ contattare i genitori scout Greta e Fabrizio che lavorano nel settore immobiliare (Carlo) 

‐ chiedere a Fabio Camilletti (presidete sezione di Fiumicino) di contattare il CEA per eventuale ricerca 

congiunta di una sede (Carlo) 

‐ insistere col terreno di via Anfossi (Francesca) 

Si fara’ il punto su quanto sopra il 15/03/1026 (Daniela) 

 

ATTIVITA’ SCOUT 

 BANCHETTI PROMOZIONALI / FOUND RAISING: Il banchetto tenuto a novembre 2015 alle terrazze ha 

avuto un esito positivo sia in termini di soldi raccolti, sia in termini di nuove adesioni di lupetti che ha 

permesso al gruppo di mantenere due branchi; suggeriamo, considerando l’impegno necessario, di 

fissarne tre nell’anno scout (inizio anno in zona Palocco/Axa/Infernetto, la festa Arcobaleno a maggio, 

la fets adelle associazioni a Piazzale Anco Marzio in estate). Grande risultato anche dalla vendita dei 

biscout.  Una nuova idea da sperimenatre al prossimo mercatino e’ la vendita di libri usati.  Si 

sentiranno i capi se ci sono progetti per la vendita di cioccolata per Pasqua e per il 5xmille. 

 RACCOLTA TAPPI: giovedi i tappi saranno portati al punto di raccolta, liberando la sede. E’ necessario in 

seguito raccogliere i tappi esclusivamente nelle buste di plastica nera e sara’ messo a disposizione in 

sede un raccoglitore apposito da posizionare in modo “defilato” per eliminare l’attuale apparenza 

“discarica”. E’ inoltre necessario pulire bene i tappi per evitare problemi igienici e cattivi odori.  

Un’apposita lettera esplicativa sara’ preparata da distribuire ai genitori. 

 SCUOLA EFFATA’: mancando le responsabili non abbiamo feedback da parte dei genitori, ma sembra 

che l’attivita’non sia presa molto seriamente dai ragazzi che non si presentano senza avvertire. 

 UNIFORMI USATE: le uniformi sono state messe in ordine, ma non abbiamo notizie sull’efficacia 

dell’iniziativa mancando la responsabile.  Da considerare se e’ necessaria una nuova informativa ai 

genitori su questa possibilita’. 

 

ALTRO:  

Si richiedera’ al presidente la possibilita’ di mettere le relazioni delle riunioni dell’associazione genitori sul 

sito www.scoutdellitorale.it.  

Piacerebbe preparare una newsletter periodica con un sommario delle attivita’ scout, ma tra i presenti non 

si e’ trovato nessuno disposto ad occuparsene. 

 

Alle h 23:00 si chiude l’ assemblea. 

 

Carlo Giorgetti 

Daniela Di Gioacchino (02/03/2016) 


